



※ホームページで各種おたより、学校日記等、ご覧になれます。

2学期の締めくくり、師走です

校長 鈴木 明子

今年は秋の訪れが遅く、学校のメタセコイアやイチョウ、モミジは今が紅葉の盛り、青空に映えてとても美しいです。それでも朝晩の風の冷たさに冬の到来を感じます。早いもので12月、長縄週間が始まり、子供たちは皆で声と心を合わせてクラスの記録を伸ばそうと練習に励んでいます。

2学期は、運動会、3~5年生の校外学習（6年生は1学期）、5年生の宿泊学習・連合音楽会、6年生連合運動会、なかよし学級の緑の教室と、ぎっしり詰まった充実した日々を過ごしてきました。保護者の皆様のご理解とご配慮が大きな力となりました。ありがとうございました。

さて、気温の変化が激しいこの季節、インフルエンザ等感染症の予防シーズンです。体調を整え、落ち着いた学校生活を送る中で2学期をまとめ、新しい年に向かうことができるようにしていきます。本年の保護者や地域の皆様のご理解・ご協力に感謝し、今月も充実した教育活動を進めてまいります。

☆**△**くお願ひ>年度末に向けて、転出の予定がある方は、早めにお知らせください。

はりきる親子活動

- 1年生 12/1 (金) 凧作り＆凧あげ
2年生 12/5 (火)
おもちゃランドリハーサル
3年生 11/28 (火) 親子レク
4年生 11/30 (木) 記念花壇苗植え
5年生 12/5 (火) しめ縄作り
6年生 3学期 卒業奉仕活動

子供たちは、おうちの方と一緒に活動できることをとても楽しみにしていて、朝から張り切っていました。ご協力に感謝します。

5年生連合音楽会

11月29日(水) 町田市民ホール

日常の音楽学習の成果を発表し合う音楽会です。忠三小、小山田小、町六小、七国山小、藤の台小、町一小、鶴二小の7校が集いました。大きなホールで、「夕日が背中をおしてくる」「夢をあきらめないで」の二曲で鶴二の歌声を響かせました。

なわとび週間

11月27日(月) ~ 12月15日(金)

全校で体育の時間、休み時間を使ってなわとびに取り組みます。前半は長縄、クラスの記録更新に向けて力を合わせます。後半は短縄、個別に連続跳びの回数を増やしたり、いろいろな跳び方を習得したりします。

なわとびは、有酸素運動ですから冬の寒い中での体力づくりにぴったりです。冬休みも続けて体力をつけましょう。

2023感謝をこめて

「子ども110番の家」が鶴二小の学区域に22件あるそうです。110番の家の看板は、あるだけで犯罪の抑止効果があります。子供たちを犯罪から守ろうと看板を掲げ、温かく見守ってくださる方がこんなに多くいらっしゃることに感謝です。

PTA見守り隊など、鶴二小は地域・保護者に守られていることを改めて実感しました。

スキル科だけなわ

スキル科とは・・・鶴二小が生活科（1・2年）総合的な学習の時間（3~6年）に行っている独自のカリキュラムです。他の学習より子どもの裁量度が高いことが特徴です。普段の学習で身に付いた知識や技能、思考力・判断力・表現力を総合的に活用し、自分の目標を達成していきます。グループで目的を共有し、計画を立て、自分の得意なことを生かしながら役割分担をして進めています。その際、うまくいかないことがあっても1回やってみて振り返り、2回目に修正してもう一度チャレンジします。試行錯誤も大事な学びの調整です。そのようにして、目標を実現したり問題を解決したりするスキルを学びます。

- ・1年生 みんなをにこにこにする活動
- ・2年生 「おもちゃランド」で1年生を楽しませる活動
- ・3年生 広げよう！学校のすてき
- ・4年生 地域のためにできること
- ・5年生 海外の留学生と交流する活動
- ・6年生 私らしくあなたらしく MY LIFE PLANNING